
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 
   VERBALE N°  24 

SEDUTA  del 5   FEBBRAIO 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno cinque del mese di febbraio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 15 

del 29 gennaio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione   risulta presente il Consigliere Giuseppe  

Maniaci, pertanto  per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ 

convocazione.  

Presiede il Presidente Fausto Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone  l’appello al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri  Giuseppe Maniaci, Maurizio Lombardo. 

Il Presidente Torta constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta. 

Il presidente passa al punto riguardante l’approvazione dei verbali. 

Alle ore 9,50 giunge il Cons. Giuseppe Federico. 

Il presidente dopo aver data preliminare lettura dei verbali delle sedute dei gg. 5 

gennaio 1 e 4 febbraio li pone in votazione. 

I verbali vengono tutti approvati all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente comunica che in data  di ieri, a seguito incontro tra l’Ass.re La Piana, 

il  Dott. Corsini Fabio dell’Ufficio Cerimoniale del Sindaco, e il dott. Pollicita, sulla 

preparazione del protocollo con ACI Palermo per la celebrazione della 100^ Targa 

Florio, si è valutata la necessità di organizzare un protocollo di coorganizzazione 

affinchè il Comune possa intervenire sollevando gli oneri dei servizi gestiti dal 

Comune di Palermo, richiesti per la realizzazione dell’evento. Il Presidente riferisce 

che  in quella sede, si è assunto l’incarico di riformulare il protocollo d’intesa per 

sottoporlo poi all’approvazione del Sindaco Orlando e dell’ACI Palermo. 

Alle ore 10,15 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 
               V Commissione Consiliare 



 

Cambiando argomento, il Presidente, porta in discussione il caso della proposta 

Convenzione – concessione in uso alla U.S. Città di Palermo dello Stadio 

“Renzo Barbera” per la durata di anni sei” – AREG n°203124/2015 e le 

complesse difficoltà affinchè venga discussa in sede di Consiglio. 

Da un confronto, la Commissione stabilisce di fare una nota al Sig. Presidente del 

Consiglio Comunale e per conoscenza al Sig. Sindaco Orlando, all’Ass.re allo Sport 

La Piana, al Capo Gruppo del MOV 139, con la quale, dopo aver precisato che la 

Commissione ha già espresso parere positivo, che attraverso l’approvazione 

dell’atto in questione la città di Palermo verrebbe dotata di un luogo dove poter 

realizzare grandi eventi, cosa che al momento manca, che l’Amm.ne Comunale 

verrebbe sollevata da una serie di oneri, chiede, alla luce di quanto su esposto, che 

in tempi brevi venga proposto in sede di Conferenza dei Capi gruppo il prelievo 

dell’atto. 

il Presidente si sofferma altresì su un’analoga situazione riguardo la proposta 

Modifica ed integrazione delle convenzione approvata con delibera di C.C. 

n.500 del 360/01/2009 avente per oggetto: Variante urbanistica finalizzata alla 

realizzazione di un centro polivalente sportivo sito a Palermo in via S. Ciro, da 

parte dell’Associazione Centro Padre Nostro Onlus, sottoscritta con 

L’Amministrazione Comunale in data 06/04/2011”Rep. N. 70820 Racc. N. 

27367. AREG n. 383212/2015. 

Da un confronto, la Commissione dopo aver precisato che l’adozione  della 

convezione non prevede nessuna variazione in bilancio; che l’Associazione svolge 

attività ricreative nell’ambito sociale; che il Centro Polivalente Sportivo viene dato 

in uso gratuito per un numero stabilito di giorni; stabilisce di fare una nota al 

Presidente del Consiglio Comunale e per conoscenza al Sig. Sindaco Orlando, 

all’Ass.re allo Sport La Piana e al Capo gruppo del MOV 139, per chiedere che  in 

tempi brevi venga proposto in sede di Conferenza dei Capi gruppo il prelievo 

dell’atto. 

Alle ore 11,00 il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci                                      dott.   Fausto Torta  

 

          



 

                  

  

      


